

Objectifs atteints pour « Élève d'un jour »

Les journées « *Élève d'un jour* », dont la dernière s'est tenu le 18 mars dernier ont permis à plus de 170 jeunes de la région découvrir et explorer un des programmes offerts par le Centre de formation Harricana.

Tenir cette activité à dates fixes a permis de tripler la participation par rapport à l'approche individuelle précédemment en vigueur. En complément de la tournée régionale d'information du début de l'automne et des *Portes ouvertes* de novembre, *Élève d'un jour* se veut un bel outil de valorisation de la formation professionnelle. S'il est trop tôt pour en mesurer les effets, les participants de cette année semblent avoir apprécié leur expérience.

